



Mr. Michel Connard a 50 ans, il est père de cinq enfants et appartient à une famille qui porte ce patronyme de génération en génération. Son père était un Connard, son grand-père et tous ces aïeux étaient des Connard.

TagTele

<http://www.tagtele.com/videos/voir/62331>

Après une enquête approfondie et une plainte déposée par M. Lafeuille de Monçay en Belin, la Préfecture a décidé de faire enquête, car on a jugé que son nom était prohibitif. Désormais M. Connard devra s'appeler M. Michel Martin, ce à quoi il s'objecte car il ne veut pas changer de patronyme. L'association des gens qui porte un nom prohibitif a décidé d'éradiquer ce nom à caractère prohibitif, mais M. Connard n'entend pas se laisser faire. Pour en apprendre plus sur le sujet vous pouvez suivre le débat concernant cette affaire présentée gratuitement sur les ondes de Europe 1. Vous découvrirez également d'autres gags téléphoniques comme l'histoire du chien dans le congélateur que sa maitresse a mis dans le congélateur car il avait la truffe trop chaude. La dame s'adresse au téléphone à un vétérinaire pour lui demander conseil, car le chien est gelé et cassé en deux sur le plancher. Il y a aussi l'histoire du 43ème étage sans ascenseur ou le canular concernant le piratage de l'EDF. Bref des histoires totalement loufoques qui vous feront dilater la rate sans que ça ne vous coûte un centime. Découvrez tous les gags présentés sur ce site vraiment hilarant !